

Anerkennungsurkunde 2023

Nachweis von ehrenamtlichem und freiwilligem Engagement

Die Direktion des Innern des Kantons Zug und die Fachstelle für Freiwilligenarbeit von Benevol Zug danken

den Freiwilligen des Zuger Kantonsspital

herzlich für ihren grossen Einsatz, den sie in diesem Jahr freiwillig und unentgeltlich geleistet haben.

Das im Kanton Zug breit abgestützte Netz an gemeinnützigen Einrichtungen ist auf die Unterstützung von freiwilligen und ehrenamtlichen Personen angewiesen. Sie stellen nicht nur ihre Zeit zur Verfügung, sondern bringen in ihr Engagement auch wertvolle Erfahrungen auf persönlicher und fachlicher Ebene mit ein. Freiwilligenarbeit geniesst im Kanton Zug einen hohen Stellenwert und wird auf allen Ebenen gefördert. Dazu gehört auch die Anerkennung von freiwilligem und ehrenamtlichem Engagement.

Wir hoffen, dass die Freiwilligen des Zuger Kantonsspital in ihrem Engagement auch in Zukunft viel Freude und Wertschätzung erleben dürfen und wünschen ihnen alles Gute und viel Erfolg.

Zug, im Juni 2024

**Direktion des Innern
des Kantons Zug**



Andreas Hostettler
Regierungsrat

**benevol Zug – Fachstelle
für Freiwilligenarbeit**



Josef Huwyler
Präsident